

DIVERGENTES OPINIONES MAULINAS

• La parlamentaria dijo que “este Gobierno (del Presidente Gabriel Boric) ya se quiso dar un gustito con la casa de Allende, que, si no es por el amateurismo en el proceso de compra, hubiese significado a las arcas fiscales desembolsar 922 millones de pesos.

• En tanto, el diputado Roberto Celedón manifestó que “la derecha sigue apoyando a la ex Colonia Dignidad a pesar de todo lo que sabemos. ¿Les preocupa más el costo de la expropiación de Villa Baviera que la historia de torturas, asesinatos y violaciones incluso a niños que allí ocurrieron?”.

Diputados Labra y Celedón: dos visiones diferentes por anuncio del Gobierno de expropiar Colonia Dignidad

PARRAL. La diputada Paula Labra manifestó su desacuerdo con la inminente expropiación de más de 116 hectáreas que el Gobierno pretende llevar a cabo en Villa Baviera, y que fuera anunciada en su última cuenta pública por el Presidente de la República Gabriel Boric. La parlamentaria señaló haberse reunido con representantes de las 50 familias de colonos que se verían afectadas por la medida, asegurando que estarían siendo obligados a irse de un lugar que ha sido su hogar durante décadas. En ese contexto ofició a los ministerios de Justicia y de Vivienda para conocer cuánto le va a costar al Fisco la anunciada expropiación, la cual consideró exagerada por la cantidad de hectáreas que se pretende expropiar. “Hasta aquí no se ha hablado de montos. Queremos saber cuántos millones, aportados por todos los chilenos, se van a gastar en una



Diputado Roberto Celedón, independiente.

medida tan innecesaria y fuera de las prioridades. Este Gobierno ya se quiso dar un gustito con la casa de Allende, que, si no es por el amateurismo en el proceso de compra, hubiese significado a las arcas fiscales desembolsar 922 millones de pesos”, dijo la parlamentaria. Agregó, que “los colonos están a favor de un memorial. No obstante, emplazó a que el Presidente vaya a conocer Villa Baviera, afirmando que quienes habitan el sector han manifestado incertidumbre de lo que va a pasar con ellos, tras esta medida que dijo es un gesto para el Partido Comunista”.

DIPUTADO CELEDÓN

“Tal como en los tiempos de Paul Schäfer, la derecha sigue apoyando a la ex Colonia Dignidad a pesar de todo lo que sabemos. ¿Les preocupa más el costo de la expropiación de Villa Baviera que la historia de torturas, asesinatos y violaciones incluso a niños que allí ocurrieron? ¿Eso es patriotismo? Que extranjeros exterminaran chilenos en nuestro propio país debería indignarlos más. Esta medida es un acto de dignidad nacional”, dijo el diputado y abogado querellante, en causas de violaciones a los derechos humanos ocurridos al interior del enclave alemán, Roberto Celedón.

RESIDENTES

El proceso expropiatorio anunciado por el gobierno mantiene preocupados a los habitantes de la ex Colonia Dignidad, quienes enviaron una carta al Presidente Gabriel Boric.



Diputada Paula Labra, independiente pro Renovación Nacional.

En la misiva señalan que desde niños fueron víctimas de “brutales vulneraciones a los Derechos Humanos, sufriendo abusos psicológicos, físicos y sexuales por parte de Schäfer, y que fueron abandonados por el Estado de Chile y el alemán, debiendo vivir en un enclave fuera de toda norma social y de estado de derecho.

Señalan “comprender y respetar el dolor de las familias de las víctimas de la dictadura, que fueron torturados o desaparecidos en Colonia Dignidad, así como su derecho a la verdad y a la conmemoración de sus seres queridos”.